

北埼玉2号棟が竣工

高田製薬は、建設中の高精度活性注射器専用の「北埼玉工場2号棟」(埼玉県加須市)が竣工し、2024年2月の稼働に向けて準備を本格化する。約100億円を投じた2号棟には凍結乾燥機、無菌管理と封じ込めに最新機器を導入し、生産能力は高活性バイアル、一般無菌バイアル共に年間500万本超。増産需要に応えることに加え、グローバルな品質要求にも対応することで国際競争力の高い工場を目指す。

竣工式はきょう4日に
行う予定。同棟には、大
宮工場で生産する自社製
造販売後発医薬品など11
品目が移管される。長期
収載品の受託製造も行
う。新薬製造受託も行う
べく営業を展開してい
る。海外向け生産も視野
にある。

高田製薬

シヨンを実施していく。
高田浩樹社長は「最新機器を導入しており、当面はレギュレーションが変わることがあっても高い品質の生産が可能だ。大きな投資で身が引き締まる思いだが、技術者にとって最新機器を運用し、自らの手でバリデー

シヨンをし、立上けること
ことで「自分たちの工場」という愛着が生まれて来る。それはとても重要なことで、しっかりとメンテナンスをして、高い品質の製品を生産するといふ意識が高まる」と説明する。



高田社長

グローバル品質にも対応

グローバル品質にも対応

出す一方、製品の出荷状況など足元の状況はどうか。高田氏は「限定出荷品目は順調に減っている」と説明する。ただ、同社が注力する小児科領域、呼吸器領域などの製品生産について、通常冬から春にかけての需要増が、夏でも感染症が流行し高い需要が続いていることで「増産しても在庫が増えない」と明かす。今夏の増産で在庫を増し、今シーズンの安定供給につなげる当初の自算通りに進んでいないという。

生産量の少ない製品を生産し、土日は至急の生産に備えて空けるようにしているという。包装単位の集約も医療現場と相談の上で進めている。勤務体制を1交代から2交代、2交代から3交代とすることも検討している。

高田氏は「生産効率を上げるには、当社の技術と設備でなければ生産できない製品を自社で生産し、代替可能な製品は生産と販売を他社に任せたり、撤退を検討したりすることも必要ではないかと考えている」と話す。

効率化を図つても原材料調達とエネルギーのコスト上昇は経営上の懸念もまた同様の環境に晒され厳しい環境にある。原

材料と製品が一対一の関係にある製品は、原材料供給が途絶ると製品供給も止まるため、原材料メーカーと密な意見交換を心がけていこう。その中で同社は次の成長へ布石を打つ。高田氏は、「重点の小児科、耳鼻科、呼吸器科、アレルギー領域のシェアを高めていくと共に、製品ラインアップの充実も図っていきたい。その製品は付加価値を高める。具体的に開発をしているものがおり、数年後には順次披露したい。また昨年行った(耳鼻咽喉科領域に強い)セオリアファーマとの資本・業務提携については、あるべき形を摸索している。2月にはセオリアファーマの家庭用鼻

腔粘膜保護剤「ナサリー^ズ」のコ・プロモーションを開始し、当面はセオリアファーマの取り組みに、当社がどう貢献できるかになるが、いずれは共同で新製品を開発する「こいつたことができればと思ってる」と説明する。すると、新たな事業としては「医療用医薬品を中心としつつも、それ以外に患者さんやその親御さん、医療従事者が困っていることに対するサービスを提供したい」とし、そのための検討は隨時行つてゐるという。

同社は、本社のある埼玉県さいたま市から研究開発型ものづくり企業であることを認証する「さいたま市リーディングエ

「ジジ企業」(33社)の1社だが、高田氏は「新しい事業などを見出すチャンスの機会になつていい」と明かす。
同社は5年後の28年に設立100周年を迎える。高田氏は、その大きな節目を見据え、「設立100年に向け成長、飛躍していきたい。そのためにはまず業界として課題になった安定供給、品質に信頼を得るための取り組みは今後もしっかりと継続する。そして、付加価値のある製品を提供し、評価をいただいて成長し続ける。そうすることで持続的に供給できる体制をより強いものにし、社会に求められる企業で続けられるように取り組む」と力強く宣言する。